

Raymond NOVE - 1924

Tous les anciens élèves de la promotion 1924 apprendront avec une profonde émotion la disparition de leur camarade et ami Raymond NOVE.

Né le 21 mai 1903 à Cluny il entra après de brillantes études au Lycée Ampère, à l'Ecole Centrale Lyonnaise où il se fit particulièrement remarquer.

Son temps de Service accompli en qualité d'Officier Observateur, il comprit très vite qu'il lui fallait pour acquérir une place dans l'industrie vivre quelques temps la vie simple et modeste des ouvriers. Il entra donc aux automobiles BERLIET où pendant deux ans il fit des stages dans différents ateliers.

En 1927 en même temps qu'il débutait comme Directeur Technique à la Maison DELAYE & BLONDET il entra dans cette industrie des Arts Graphiques qu'il n'a cessé de servir pendant 18 ans. Ses idées hardies et son amour du risque lui firent en 1933 créer de toute pièce une association avec l'un de ses amis, la Maison qui devait porter son nom avant de devenir la SOCIETE LYONNAISE DES ARTS GRAPHIQUES dont le renom s'étend maintenant dans la totalité de notre empire et même au delà de nos frontières.

Amoureux du beau il aimait le travail propre et bien fait. C'est cet amour du beau qui le fit se passionner pour les sites sauvages de nos montagnes et ceux riens de nos rivières, il n'y a pas de coins des Alpes, du Jura, ou des Cévennes qu'il n'ait traversés soit en auto, soit à bicyclette, soit en canoé ou en ski. Ces dernières vacances il les passait sur les bords de Saône, qu'il aimait tant. C'est au cours de baignades prolongées qu'il contracta la foudroyante maladie qui devait l'enlever en moins de 15 jours à notre affection.

Que sa famille accepte nos bien vives condoléances, et elle peut être assurée que le souvenir de celui qui fut notre ami restera pour toujours gravé dans nos cœurs.